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ATA DA 10ª REUNIÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA DE ASSUNTOS 
ADMINISTRATIVOS DO CONSELHO REGIONAL DE CONTABILIDADE DO 

PARÁ, REALIZADA EM 21 DE NOVEMBRO DE 2019. 
 

Às 11:00h (onze horas) do dia vinte um de novembro de dois mil e dezenove, na 1 

sala de reuniões localizada no segundo andar Conselho Regional de Contabilidade 2 

do Pará, realizou-se a 10ª (décima) reunião ordinária da Câmara de Assuntos 3 

Administrativos, presidida pelo Conselheiro  Antônio Carlos Sales Ferreira Júnior. 4 

Membros Presentes: Conselheiros ANTÔNIO CARLOS SALES FERREIRA 5 

JÚNIOR, PERY AUGUSTO CALUMBY, JUSTIFICATIVA: Assessorando os 6 

trabalhos, Assessor Técnico Alex Henry Olivier Pinto. Outras Presenças: Márcio 7 

Cordovil, Coordenador Administrativo; Luciano Coutinho Almeida, Coordenador de 8 

T.I; Kedma Melo, Pregoeira; e Rosenaldo Rodrigues de Souza, Assistente 9 

Administrativo.  O Vice-presidente de Administração, ANTÔNIO CARLOS SALES 10 

FERREIRA JÚNIOR, deu início à reunião agradecendo a presença de todos em 11 

seguida passou a palavra para o Coordenador Márcio Cordovil. ORDEM DO DIA. 1) 12 

ADMINISTRATIVO: Com a palavra Márcio Cordovil descreveu os processos abertos 13 

no período, sendo: PROC.45/2019: locação de um servidor dedicado (DATA 14 

CENTER) para o CRCPA, afim de hospedar os serviços propostos no site do 15 

CRCPA como emissão de certidões, fiscalização eletrônica e serviços on-line; 16 

PROC.46/2019: Locação, montagem e desmontagem de Stands para VIII 17 

Convenção de Contabilidade; PROC.47/2019: Locação de painel e Led VIII 18 

Convenção de Contabilidade; PROC.48/2019: Locação de equipamentos de 19 

informática VIII Convenção de Contabilidade; PROC.49/2019: Aquisição 20 

Emergencial de 04 (quatro) baterias automotivas de 12 volts de 60A seladas para a 21 

substituição dos nobreaks do patrimônio 1663 e 1689. 2) LICITAÇÕES: Dando 22 

continuidade, o Coordenador Administrativo informou do Plano Anual de 23 

Contratações, ocasião em que comunicou que apenas 02 (dois) setores - 24 

Desenprof e Registro - não haviam enviado suas aquisições para 2020. No entanto, 25 

a solicitação já havia sido reiterada a ambos; Processo de alienação dos veículos; 26 

o CRCPA já esta redigindo o edital de alienação com base no novo decreto que foi 27 

editado. Porém, estamos utilizado como base o último edital do CRCCE para o 28 

mesmo objeto e adaptando à realidade deste Regional; e Novo Decreto 10.024 de 29 

28 setembro 2019; o CRCPA já vem adotando o novo decreto como: licitações, 30 

editais, minutas e contratos. 3) TECNOLOGIA DA INFORMAÇÃO: Com a palavra o 31 

Coordenador  T.I Luciano Coutinho Almeida relatou o PROC. 37/2019: Maquinas e 32 

equipamentos de informática e softwares, o mesmo informou que os computadores 33 

já chegaram faltando os demais itens (Notebook, Nobreak, Datashow e Pacotes 34 

Office). Continuando, relatou sobre a eleição 2019, em que o responsável, junto com 35 

o Coordenador do Registro, Alan Almeida Ferreira, pelo certificado eletrônico 36 

habilitado a auxiliar os profissionais nas alterações e liberações para o envio da 37 

senha provisória via sistema, sendo que este ficou liberado até a véspera da eleição, 38 

e só poderia ter acesso ao mesmo procedimento após as eleições, que seria para 39 

justificativa de quem não votou. Por fim, o Coordenador de Tecnologia ratificou que 40 

todo o processo eleitoral via internet é gerenciado pela empresa Scytl, contratada 41 

pelo CFC através de processo licitatório. 4) INTERESSE GERAL: Dando 42 
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prosseguimento, o Coordenador Administrativo informou sobre o emplacamento dos 43 

02 (dois) veículos modelo hatch 1.4, ressaltando que no Termo de Referência previa 44 

o emplacamento com chapas branca (oficial). Todavia, o Superior Tribunal de 45 

Justiça, com entendimento já consolidado, adota o código nacional de trânsito, no 46 

qual somente a Administração Pública Direta tem o direito de usar placa branca 47 

oficial em sua frota. Ainda assim, o setor Jurídico fora consultado, e o mesmo 48 

informou que não vai descaracterizar e nem afetar as características do nosso 49 

Termo de Referência, mas que deveria haver justificativa nos autos do processo de 50 

aquisição. Dando continuidade, relatou sobre o contrato de manutenção da frota do 51 

CRCPA, que gerou problemas com as retenções dos tributos que, devido ser uma 52 

contratação por meio de “quarteirização”, estavam sendo feitas em nome da 53 

contratada e não das empresas que executavam os serviços. Entretanto, os 54 

recolhimentos já foram regularizados e serão arcados por este Coordenador. Em 55 

seguida, relatou as demandas das Delegacias, informando da necessidade de 56 

deslocar uma equipe para fazer uma visita nas Delegacias dos municípios de 57 

Castanhal, Capanema e Abaetetuba, sugerindo o deslocamento dos funcionários 58 

Rosenaldo e Alex Henry para avaliação e levantamento das atuais necessidades 59 

das mesmas, como por exemplo: ar condicionado, computadores, móveis e 60 

utensílios. Em sua fala, o Conselheiro Antônio Carlos, acompanhado do Conselheiro 61 

Pery Calumby, aprovou a solicitação e que fossem tomadas as medidas o mais 62 

breve possível. Acerca do Plano Anual de Contratações (PAC), o Conselheiro 63 

Antônio Carlos sugeriu acompanhar o modelo adotado pelo Conselho Federal. Em 64 

reposta, o Coordenador Marcio informou que já está sendo elaborado pelo modelo 65 

do CFC. Com relação ao seguro dos veículos novos, a proposta de inclusão na 66 

apólice do seguro extrapolou os 25% de acréscimo contratual permitido por lei. No 67 

entanto, a seguradora ficou de reduzir sua proposta para atender de imediato nossa 68 

necessidade. Com a palavra, o Conselheiro Pery Augusto Calumby relatou sobre o 69 

termo de responsabilidade de entregas dos equipamentos, que devem ser utilizados 70 

e seguidos à risca, especialmente quanto à entrega dos equipamentos e retiradas  71 

das Delegacias. ENCERRAMENTO: Nada mais havendo a tratar, o Conselheiro 72 

Antônio Carlos Sales Ferreira Júnior encerrou a reunião às 11:15  e a presente 73 

ata foi lavrada por mim, Marcio Cordovil _____________, Coordenador do 74 

Administrativo, que depois de lida e aprovada, será assinada por todos. Belém (PA), 75 

21 de novembro de 2019. 76 

 
 

Antônio Carlos Sales Ferreira Júnior 
 Vice-Presidente 

  
Pery Augusto Calumby 

Membro 
 
 

 
Ata n° 10, de 21/11/2019, 
referendada pela Reunião 

Plenária nº 765, de 12/12/2019. 


